2023年度NO.10

園報せいあい

(発行) 聖愛こども園

園長 黒田 恭介

/月主題 「いっしょに」(O、/、2才児)

「やってみたい」(3、4、5才児)

1月主題聖句 「わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝である」

ヨハネによる福音書 / 5章5節

新年あけましておめでとうございます。すぐる年は大変にお世話になりました。諸行事においても多大なご協力をいただきまして感謝いたします。しかし、年明け早々に大きな地震災害に見舞われた地域がありました。一日も早く被災地での平穏な生活が取り戻されることを祈念いたします。わたしたちの身の周りでは今も安心して生活できる日々が与えられていますが、これが当たり前のことではないことを再認識したいと思います。年度の終わりに向けて、ひとつひとつのことに心から感謝して歩みたいと思います。

ところで新年1月の主題聖句は「わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝である」です。聖書の時代地域ではぶどうの栽培がさかんに行われていました。冬は小麦を栽培し、夏はぶどうを栽培します。小麦からできるパンとぶどう酒が主食でした。そこでは、冬は温暖湿潤で過ごしやすいのですが、夏は乾燥し厳しい暑さが続きます。そんな過酷な環境でぶどうの木は豊かな房を実らせます。夏が暑ければ暑いほどよく実るそうです。ぶどうは生命力の強い樹木であると言うことができるでしょう。イエス様は、ご自分をぶらの木につながった枝が、過酷な環境でも栄養をたくさんもらって立派なぶどうの房を実らせるように、イエス様につながっている人は神様の愛をたくさんもらって豊かに生きることができることがたとえられています。

新年早々の地震災害からもわかるように、わたしたちの平穏無事な生活は決して誰かから保証されているものではありません。たとえ地震災害がないとも、生きていると思い通りにならないことはたくさんあるだろうと思ます。人がもし自分のためだけに生きているとすれば、そのようなときに生きる意味を見失うこともあるかもしれません。しかしそうではなくて、わたちは神様から愛されて生きています。神様はわたしたちがより良くともことを願ってくださっています。イエス様を通してそのことを知ることがきます。イエス様は、わたしたちが神様に愛されるものとなるためにご自分を十字架の上の犠牲とされました。そのイエス様につながっていることで、自分のために生きる者から神様の愛に生かされる者となるのです。

そんなわけで、新しい年を迎えて、これからも感謝に満たされて歩みたいと思います。新しい年も、神様は子どもたち一人一人をご自分の愛で照らしてくださるでしょう。そのことに信頼して前に進んでまいりましょう。

行事予定 駕

- ◎ /月 4日(木)2024年保育開始日
- 0 /月/0日(水) 食同礼拝
- ◎ /月/2日(金)もちつき
- ◎ /月/2日(金)消防出初め式
- /月/5日(月)英会話(すずらん組)
- /月/7日(水)保護者会役員会(/9時~)
- /月23日(火)避難訓練(起震車体験)
- /月29日(月)英会話(ゆり組・すずらん組)
- 〇 /月30日(火)誕生日会
- 2月 /日(木) 含同礼拝
- _ 2月 5日 (月) 保育参観 (ちゅうりっぷ組・すずらん組)
- 2月 7日 (水)保育参観 (たんぽぽ組・ひまわり組)
- 2月 8日 (木) 5 歳児交流会
- 2月 9日 (金) 保育参観 (すみれ組・ゆり組)
- 2月/6日(金)避難訓練

対お知らせ

☆ 新入園児(1月)のお友だちを紹介します。仲良くしてあげてください。

たんぽぽ組 : 上田 紗来 (うえだ さら) ちゃん ひまわり組 : 山野 秀吉 (やまの ひでよし) くん

- ☆ クリスマス祝会へのご協力・ご献金に感謝いたします。神様の祝福に満たされて終えることができました。ふだんとは違った子どもたちの姿にたくさんの驚きをもらうことができました。また、ご献金に感謝いたします。なお、クリスマス祝会のDVDの完成は/月末頃になります。詳細がわかりましたらご連絡いたします。祝会の会計報告および献金先につきましては2月の園報でお伝えいたします。
- ☆ **給食費・保育料の口座振替**をご希望の方は事務室まで気軽にお声かけください。
- ☆ 本園には、保育コーディネーターとして大分県より認定された池田和枝保育教諭、日野ますみ保育 教諭・今給黎香保育教諭が勤務しております。保育コーディネーターとは「特別な配慮が必要な児 童や家庭に応じた専門的な支援を行うとともに、関係機関と連携・協働して、適切な時期に適切な 支援につなげることができる専門的保育者」(大分県 HP より)です。子育てのお悩み事があれば、 お独りで悩んだり抱えたりすることなく、ぜひ保育コーディネーターにご相談ください。
- ☆ 朝夕の送迎時に大変込み合う時間帯があります。送迎時にクラス担任とお話しされる方は、**できる** <u>だけ手短に</u>お願いいたします。また送迎の間は、子どもたちが保護者の方から離れて道路や駐車場で遊ぶと危険ですので、子どもたちをそばから離さないようにご注意願います。また、<u>駐車場は禁煙</u>となっておりますので、その点もご協力お願いいたします。
- ☆ 園の駐車場の車の停め方についてですが、できるだけ多くの車が停められるように真っ直ぐに停めていただくようにお願いします。また、子どもの飛び出しには十分ご注意ください。子どもたちが走り回ったりするのは大変危険ですので子どもたちから目を離さないように十分な配慮をお願いいたします。
- ☆ 毎週日曜日、午前9時から9時30分まで子どもたちの礼拝を行っています。静かな朝、神さまの 愛と祝福を受けるひと時を過ごしてみませんか。関心のある方は、黒田牧師までご連絡下さい。

